

STEINHEIM

Vortrag über den Homo heidelbergensis

Der Förderverein Urmenschmuseum Steinheim veranstaltet am Donnerstag, 18. September, einen Vortrag über den Homo heidelbergensis. Beginn ist um 19.30 Uhr im Museum.

Im Oktober 1907 fand der Grubenarbeiter Daniel Hartmann beim Schaufeln in der Sandgrube Grafenrain den Unterkiefer einer neuen Urmenschen-Art. Prof. Dr. Schoetensack vom Geologischen Institut der Universität Heidelberg beschrieb den Fund und taufte die neue Art Homo heidelbergensis. Welchen Stellenwert hat der Fund aus Mauer bei Heidelberg in der Evolution? Wie sah die Lebenswelt vor 609 000 Jahren am Neckar aus? Und in welcher Beziehung steht der Homo heidelbergensis zum Homo steinheimensis?

Diesen Fragen werden die Diplom-Geologen Volker Liebig und Kristina Eck am 18. September auf den Grund gehen. Der Eintritt ist frei. (red)

LKZ vom
13. Sept. 2014